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Resultados
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Potencia



¡Lo logramos juntos!

Etapa de
CONVOCATORIA

APLICACIONES
RECIBIDAS

175

Etapa de
DIAGNÓSTICO

ORGANIZACIONES
SELECCIONADAS

4460
ORGANIZACIONES
DIAGNÓSTICADAS16

CRITERIOS DE 
PRIORIZACIÓN

+9

26

+12 
LÍNEAS
PRODUCTIVAS

FIGURAS
JURÍDICAS

DEPARTAMENTOS
PARTICIPANTES

84%
FIGURA JURÍDICA:
ASOCIACIÓN

6.389
ASOCIADOS

+7 

20
DEPARTAMENTOS
PARTICIPANTES

LÍNEAS
PRODUCTIVAS

20
EN PUNTO DE
EQUIILIBRIO



¡Lo logramos juntos!

Etapa de
FORTALECIMIENTO

HORAS DE
FORTALECIMIENTO

2.866

FERIAS, MISIONES 
E INTERCAMBIOS

21

PARTICIPANTES
EN ACTIVIDADES

644

ACTIVIDADES DE 
ANÁLISIS DE COSTOS

68 15
MARCAS Y LOGOTIPOS 
DESARROLLADOS

JUNTAS DIRECTIVAS 
FORTALECIDAS

29

MEJORAMIENTO DE 
REGISTROS CONTABLES

6

HERRAMIENTAS DE
GESTIÓN EMPRESARIAL EN 
IMPLEMENTACIÓN

83

62
ANÁLISIS DE
REQUERIMIENTOS DE
CAPITAL DE TRABAJO

25
HERRAMIENTAS DE ANÁLISIS 
FINANCIERO
TRANSFERIDAS

CURSOS DE CATACIÓN 
Y BARISMO. 13 ORG.

4

ORGANIZACIONES
FORTALECIDAS

44

OPTIMIZACIONES DE 
PLANTAS DE
TRANSFORMACIÓN

11

ACTIVIDADES DE
FORTALECIMIENTO

887



¡Lo logramos juntos!

SOLICITUDES
EN EVALUACIÓN

3

Etapa de
FINANCIACIÓN

SOLICITUDES DE 
CRÉDITO

11

(a 31 de marzo de 2024)

CONVENIOS DE 
CRÉDITO APROBADOS

4
MILLONES DE 
PESOS APROBADOS

3
CAFÉ

1
PALMA

&$1.636

SOLICITUDES
NO VIABLES

4

 



¡Lo logramos juntos!

AUMENTO PROMEDIO 
EN VENTAS

10%

NUEVOS
EMPLEOS

3212%
MEJORA
PROMEDIO 

MEJORAS
DESDE EL

1%
HASTA EL

56%

EMPLEOS
TOTALES

176CAMBIO EN EL 

NDE*

*NDE: El NDE (Nivel de Desarrollo Empresarial) es un indicador de iC Fundación que se 
construye a partir de la medición de indicadores empresariales, administrativos, financieros, 
sociales y comerciales.
 
En la primera cohorte del Programa Potencia se realizó la medición del NDE tanto en el 
momento de diagnóstico como al final del proceso de fortalecimiento con el objetivo de eva- 
luar los cambios en las empresas asociativas.  Se observó un aumento promedio del 12% en el 
indicador, lo que indica un progreso significativo en su desarrollo empresarial. 

Evolución en las 
EMPRESAS ASOCIATIVAS Dic 2022 a dic 2023



Testimonios
PARTICIPANTES

JOEL PAYARES
ASPROACECAB

Mi nombre es Joel Ballares, soy el representante legal de ASPROASECAB, 
Asociación de Productores Agropecuarios Sembrando el Campo por una Mejor 
Calidad de Vida. Y, bueno, tenemos pues muchas cosas gratas que comentar 
para este proceso. Ha sido muy valioso para nosotros todo lo que hemos hecho 
en este proceso con ustedes, del cual estamos muy agradecidos. Ha sido en un 
momento oportuno, diría yo, porque potencia llegó a nosotros en un momento 
donde todo lo que nos brindaron, considero yo que hicieron un excelente 
diagnóstico, todo lo que lo que implementamos con ustedes lo hemos ido 
utilizando en el video. desarrollo que lo íbamos aprendiendo, que nos iban 
llegando las presentaciones, por ejemplo, de la asociación, las políticas de 
compra. Enseguida fuimos con las diferentes empresas que tenemos, compar-
tiendo todas esas herramientas.

¡Lo logramos juntos!

MARÍA ISABEL PINTO
ECOPRODUCTIVA
Mi nombre es María Isabel Pinto, yo soy secretaria del Consejo de Administración 
de esta bonita organización, ya que es una organización de campesinos, donde 
está conformada en estos momentos por 33 asociados, en su mayoría somos 
campesinos, de tres corregimientos del municipio de Bucaramanga. Nos ha 
parecido de gran admiración, sorpresa y de todo, que pues iC-Fundación nos haya 
tenido en cuenta para fortalecernos, pues ya que nuestra organización estaba 
pues como muy pequeñita y como que poco notoria, entonces fue de gran sorpre-
sa que nos hubieran elegido el año pasado para participar en esas capacita-
ciones. Agradecemos de verdad de corazón y por todo lo que nos han enseñado. 
todo lo que nos ha fortalecido, en esas herramientas de trabajo que nos han 
ayudado a crear, como fue la del censo productivo, la herramienta de la compra y 
venta para la organización, pues ya que manejamos, pues empezamos a manejar 
lo que fueron las compras y ventas para unos hogares infantiles, entonces nos ha 
servido para llevar como ese control de esas cuentas. Y de todo lo demás, el 
modelo de negocio, el logo que nos ayudaron a perfilar, teníamos uno, nos lo 
ayudaron a cambiar y demás cosas que nos han enseñado y nos han llevado a 
que podamos tener como un liderazgo mejor en cada uno de los miembros de la 
organización.
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